

全校校外学習

5月2日（木）に全校校外学習があり、新しく大鷹沢小学校の仲間になった1年生と一緒にみんなで白石市や大鷹沢地区の各所を巡りました。各所とは、阿保原地蔵堂、八枚田、専念寺、白石城、図書館の5ヶ所です。専念寺では、住職の徳力祐弘さんから、白石と仙台藩の関係、「白石噺」や専念寺の歴史について、たくさんのお話を教えていただきました。「白石噺」は全国で語られていること、歌舞伎の舞台上で演舞されていることなど、知っているようで知らなかった新たな発見がありました。実際に資料や写真も見ながら話を聞き、改めて白石市や大鷹沢について学習する機会となりました。

学校に戻ってくると、地域の民生委員さんとボランティアさんたちが白石温麺を用意してくれていました。白石の食文化を体験するという目的をお話したところ、奥州白石温麺組合さんが温麺を提供してくださいました。子供たちは、各自で用意した薬味などを温麺に添え、おいしそうに食べていました。

この日は1年生を迎える会も兼ねており、温麺を食べてから5、6年生より1年生へプレゼントがありました。プレゼントをもらった1年生は笑顔になっていました。



専念寺の住職の方の話を聞いている様子です。机には貴重な資料が並べられています。

学校に戻りうどんを食べている様子です。「温麺おいしい！」という声がたくさん聞こえてきました。

